

Le gouvernement britannique rejette de convoquer un nouveau référendum sur le Brexit



Londres, 9 juillet, (RHC).- Le gouvernement britannique a rejeté la possibilité d'organiser un nouveau référendum au sujet du départ ou non du Royaume Uni de l'Union Européenne malgré la demande présentée à ce sujet par plus de 4 millions de Britanniques.

Un communiqué du Foreign Office annonce la décision et cela bien que la législation anglaise stipule qu'il est possible de convoquer à un nouveau référendum si l'option gagnante n'a pas obtenue plus de 60 % de voix et que moins de 75% des électeurs enregistrés y ont participé.

La note précise que le gouvernement avait bien précisé qu'il s'agissait d'un vote unique et que le premier ministre, David Cameron, avait déclaré avant le référendum que la décision de la majorité devait être respectée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/99481-le-gouvernement-britannique-rejette-de-convoquer-un-nouveau-referendum-sur-le-brexit>



Radio Habana Cuba